Salaires enseignants: la France toujours mal placée

Le déclassement salarial subi par les enseignants et enseignantes des écoles par rapport aux autres fonctionnaires est également vrai dans les comparaisons internationales. Après 15 ans d'exercice, en 2017, le salaire des PE se situaient 33 % en-dessous de la moyenne de leur homologues des onze pays comparables. Une donnée qui ne devrait pas échapper à l'Observatoire des rémunérations enseignantes du ministre, dont on attend toujours la mise en place mais surtout dont on se demande bien ce qu'il pourra observer qu'on ne sache déjà...



